

LOCAL | Educación

Vuelven a solicitar en una concentración que no se cierre la unidad de Infantil de 3 años del CEIP Camacho Melendo

Para los manifestantes la decisión de Educación ha sido catalogada como "catastrófica", coartando por otra parte el derecho de las familias a la libre elección de centro

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 17 de mayo de 2021 - 20:58



Varios centenares de personas han tomado parte en la concentración convocada por el AMPA La Luciérnaga, del CEIP Camacho Melendo, en contra del cierre de una unidad de educación infantil en dicho centro educativo.

Junto a una destacada representación de la comunidad educativa, han secundado la concentración la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, a la que los manifestantes han solicitado que apoye sus reivindicaciones y traslade a la

administración autonómica sus demandas, así como otros miembros de la Corporación, entre ellos los portavoces de los grupos municipales de PSOE, José Manuel Mármol, y Ciudadanos, Encarni Valdivia, siendo igualmente significativa la presencia de varios integrantes de la Asamblea Local de Izquierda Unida.

En el transcurso de la concentración, en la que se han recogido un importante número de firmas que mañana martes serán entregadas en la delegación de Educación, se ha dado lectura a un escrito en el que los convocantes han mostrado su "indignación" por la decisión de la delegación de Educación, haciendo partícipe de la misma a Inmaculada Troncoso, "como responsable de la catastrófica decisión de suprimir una clase de 3 años en Camacho Melendo, aún habiendo recibido un gran número de matrículas".

Supresión que como se recogía en el comunicado, "provocará que muchas familias queden fuera del centro que libremente han elegido".

Entre los argumentos "de peso" que desde el AMPA La Luciérnaga se exponen para la revocación de tal decisión, se hace constar el derecho a las familias a la libre elección de centro, recordando unas recientes declaraciones de Inmaculada Troncoso, en las que la delegada indicaba que se ha incrementado la oferta educativa en otras localidades de la provincia ya que había más solicitudes, "no cumpliendo sus palabras con el colegio Camacho Melendo", donde como indican los manifestantes, "aún habiendo recibido 35 matrículas, se les ha negado a 12 familias el derecho a libre elección de centro".

Igualmente, el comunicado al que se ha dado lectura recoge que la delegada de Educación argumenta que se han incrementado las plazas vacantes para bajar la ratio, algo que según el AMPA La Luciérnaga, “no se ha cumplido, ya que en Camacho Melendo superamos la ratio al tener una clase con 25 niños incluyendo alumnos con necesidades educativas especiales”, por lo que como añaden, “tales medidas van en contra de una educación de calidad”.

Ante esta situación, desde el colectivo de madres y padres se indica que el colegio ha quedado en desigualdad con respecto al resto de centros educativos de la localidad, considerando que en educación, “se debe apostar por una ratio más próxima a la decena que a la veintena, al igual que hacen os países con mejores índices en los informes PISA”.

Por otro lado y ante la situación en la que nos encontramos generada por la pandemia sanitaria, donde se aconseja limitar el contacto interpersonal, creando grupos burbuja y disminuyendo la ratio, desde el AMPA se afirma que, “es contraproducente suprimir una línea en el colegio”, sin olvidar el esfuerzo que se ha hecho en el centro para cumplir con los protocolos y las medidas de distanciamiento.

Ante tales argumentos, el manifiesto concluye indicando que desde el AMPA, “no nos cansaremos de solicitar, reclamar y atender a la demandas de todas las que han solicitado nuestro colegio”.